
Ich möchte einen V8
Beitrag von „FrankS“ vom 14. Dezember 2007 um 15:25

Meine Erfahrungen mit vereisten Scheiben beim Touareg halten sich in Grenzen (in fast 3
Jahren nur 2 oder 3 mal vorgekommen), aber es war auch ohne Standheizung keine große
Sache, im Gegensatz zum TDI wird ein Benziner ja ruckzuck warm, wenn man die ersten paar
Meter blind fahren kann  braucht man eigentlich keine Standheizung

Gruß,

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8312-ich-m%C3%B6chte-einen-v8/?postID=125042#post125042
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